



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2012-2013年度 R I 会長 田中 作次



第2590地区 ガバナー

露木 雄二

- 会長 飯田泰之
- 会長エレクト 伊東英紀
- 副会長 山田正憲
- 副会長 吉田隆男
- 幹事 西山潔
- 副幹事 山本芳弘
- 会計 朝日達夫
- 副会計 金森欣一
- S A A 横溝亘
- 副S A A 矢野修二
- 副S A A 河野明光
- クラブ会報 森永健

●クラブテーマ「調和・Balance」●



写真提供 小池将夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場 ホテルキャメロットジャパン **創立記念日** 昭和51年5月29日

URL <http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2012-2013年度 第12週報 No. 1759 2012年(平成24年)9月28日 第1759回例会記録 10月5日発行

司会 山本 芳弘 副幹事

誕生日祝 田口健太郎 会員(9月29日)

点鐘 飯田 泰之 会長

齊唱 「手に手つないで」

四つのテスト 長井 章 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)



ゲスト紹介 橋口 明 様 (地区新世代奉仕委員長)

本日(10月5日)のプログラム

- ◆ 齊唱 「君が代」「奉仕の理想」
 - ◆ 献立 幕の内弁当
 - ◆ 卓話 「LEDなどからの青色光は体に悪いのか?」
- 東海大学 総合科学技術研究所 准教授 竹下秀 様
(紹介者 小山市康 会員)

ビジター紹介 神奈川RC 金野克佐 様
横浜本牧RC 小野哲 様

結婚記念日祝

加藤 仁昭 会員（10月4日）

横浜本牧RC 小野 哲様

初めて訪問させて頂きました。本日はよろしくお願ひ致します。



入会記念日祝

朝日 達夫 会員（10月4日）

田口健太郎君 ①誕生日、ありがとうございます。②昨晩ご参加の皆様、お疲れ様でした。皆様のお心遣いにより、妻も大変喜んでおりました。また、貴重な企画をご用意下さいました朝日会員には、厚く御礼申し上げます。

加藤仁昭君 ①先週の慰労会、横山さん、飯田会長、そして会員の皆様、大変お世話になりました。②結婚祝い、ありがとうございます。

飯田泰之君 ①ゲストスピーカーの第2590地区新世代奉仕委員長樋口様、本日はご指導の程、よろしくお願ひします。②昨日は、「ワインを楽しむ会」の幹事の皆様、お世話になりました。③神奈川RCの金野様、ようこそいらっしゃいました。④田口会員、重ねておめでとうございます。

青柳 紀君 神奈川RCの樋口さん、本日はご苦労様です。どうぞよろしく！

鴻 義久君 樋口新世代奉仕委員長、本日はよろしくお願ひ致します。

吉田隆男君 朝日さん、我妻さん、河野さん、昨日は楽しいひと時をありがとうございました。

月山 勇君 昨夜のシャンパンの会では、お世話になりました。チョコット飲みすぎました・・・という訳ではありませんが、それにしてもシャンパンの名前はややこしすぎます。ベルナール何とか・・・ジャニソン何とか・・・いい加減にして下さい。

山本 登君 やっと秋だ！

横山範夫君 ①先日の慰労会、直前会長 加藤さん、直前幹事 天野さん、一年間ご苦労様でした。また、慰労会参加の皆様、お疲れ様でした。②樋口新世代奉仕委員長、卓話よろしくお願ひ致します。

西山 潔君 ①昨日のシャンパンの会参加の皆様、お疲れ様でした。大変美味しかったです。②樋口さん、本日の卓話、よろしくお願ひ致します。楽しみにしております。

山田富雄君 新世代奉仕委員長 樋口様、本日はよろしくお願ひ致します。本日の卓話、大変楽しみにしております。

江森国一君 先日の慰労会後の二次会では、加藤さん、お世話になりました。

伊東英紀君 わが町かながわマナー違反一掃作戦に参加し、清掃活動をして来ました。

川邊正男君 先日の前会長慰労会ご出席の皆様、お疲れ様でした。加藤さん、天野さん、大変お世話になりました。

山田正憲君 樋口様、本日はよろしくお願ひ致します。昨日のシャンパンの会、堪能致しました。

角田伯雄君 先週の例会に出席出来ず、すみませんでした。誕生日、ありがとうございます。

長井 章君 昨日のシャンパン会に出席の皆様、お世話になりました。朝日さん、ありがとうございます。

天野公史君 先日は①慰労会をして頂き、ありがとうございます。区切りが出来ました。②昨日のシャンパンを楽しむ会、ありがとうございました。どんなに良いシャンパンも舌がバカになっており、もったいなかつたです。③樋口さん、本日はありがとうございます。

会長報告

飯田 泰之 会長

- ・第2590地区露木雄二ガバナーより公式訪問のお礼状が届いておりますのでご報告申し上げます。

委員会報告

国際奉仕委員会 委員長 白鳥 厚夫

スリランカ訪問の募集を致します。期間は、12月8日（土）から13日（木）までです。

滞在予定地は、コロンボ、井戸を寄付したKandyとPolonnaruwaを予定しております。

詳細は、ワンワールドワンピープルの鈴木会長と10月7日13時、反町公園にて打合せ致しますので是非ご参加下さい。

米山奨学会委員会 委員長 赤堀 和人

本日、会員ボックスへ米山豆辞典を配布致しました。ご活用下さい。また、米山奨学会より2011年度事業報告書が届いておりますので回覧致します。

スマイルボックス 横溝 宜 SAA

第2590地区 新世代奉仕委員会 委員長 樋口 明様（神奈川IRC）

本日は卓話でお世話になります。どうぞよろしくお願ひ致します。

神奈川RC 金野克佐様

お世話になります。地区新世代奉仕委員長樋口さん、卓話ご苦労様です。

脇田いすゞさん 昨日のシャンパン会、楽しかったですね！美味しいシャンパン、ありがとうございました。

森永 健君 昨夜のシャンパンの会、皆さんお疲れ様でした。

友添辰哉君 小野哲さん、本日はようこそおいで下さいました。ありがとうございます。

白鳥厚夫君 昨日のシャンパンの会、夫婦とも堪能させて頂きました。ありがとうございました。

小山市康君 樋口明様、本日はありがとうございます。地区新世代奉仕委員長として、よろしくご指導願います。

河野明光君 ①朝日さん、多種多様なシャンパン呑み比べにご尽力下さいまして、ありがとうございました。感謝です。②田口さんが結婚に至るまで時間を掛けた理由が昨夜わかりました。「新妻は大変美しい！」

○「未来の指導者を育てること！」

ロータリーの新世代育成とは？と聞かれた時の回答です。これはまた、我々ロータリアンに課せられた使命でもあります。ごく最近遭遇した出来事を紹介します。

「ロータークターは、ロータリーを単なるスポンサーとしか思っていない。日本に遊びに来ている奴ら（青少年交換学生）。人數合わせのために搔き集められた、意識が低いRYLA受講者。」

長いプログラムの歴史の中には、その様な人たちもいたかもしれません。ですが、殊更一握りの負の側面ばかりが強調され、それに尾鰭が付き、経験が浅いロータリアンにまで語り継がれている事実。その恐ろしさに震撼致しました。このようなことは極々一部に過ぎないとは思いますが、多寡の問題ではございません。ロータリアンの中にはほんの数名でもこのような扇動者がいること自体、大問題なのです。

果たして、各プログラムの問題は、全て若者たちの責任でしょうか？我々ロータリアンは、その時、真正面から立ち向かい、取り組んでいたのでしょうか？当事者になることを恐れ、目を背けていなかったでしょうか？

そもそも、新世代奉仕活動はRIの強調事項であり、各プログラムは、紛れもないRIの常設プログラムであることを忘れてはなりません。新世代の育成は、一朝一夕には成就しません。時間も手間も掛かります。根気もいるでしょう。新世代関連の活動は行事も多く、大変だから関わらたくない、面倒くさいと敬遠されることも多く、挙句の果てには、物好きがやればいいんだと言われる始末です。それでも誰かがやり続けなければなりません。「未来の指導者を育てること！」は、我々ロータリアンに課せられた使命だからです。

○「地区の活性化は、参加意識から！」(2012-13年度地区方針 3項)

各クラブ、及び地区の新世代奉仕プログラム関係者の中には、まずロータリアンが積極的に若者たちと関わらなければ必死に活動されている方が大勢います。そして各クラブには、様々な機会を通じてクラブとして、個人として各プログラムに関わることで新世代奉仕活動に意義を見出し、やる気を出されるロータリアンも少なからずおられます。そうして新世代活動への支援の裾野が徐々に広がってきていることは確かです。

新世代関連のプログラム、噂話はさておいて、まずは手始めにイベントに参加して、現場をご覧になってはいかがでしょうか？自分の目で見て、もし心に感じたことがあれば、ホームクラブに持ち帰り、広めて下さい。特に各クラブの指導者、会長、幹事、新世代奉仕委員長の皆様には、是非率先して参加して頂きたいと思っております。我々はロータリアンとして、人生の先輩として若者たちに生き様をみせる責務があるのです。一緒に汗をかくことなくして、MENTOR(師匠)になれるはずがありません。

繰り返しになりますが、我々ロータリアンは、「次世代を担う若者たちが、インタークト、ロータークト、ロータリー青少年交換、RYLAなどのプログラムを通して切磋琢磨しながら、リーダーシップを学んで身につけ、地域の指導者へ、そして世界平和に貢献できるようなリーダーに成長するよう」導かなければなりません。そして、いずれその若者たちがロータリアンになり、また次の世代の若者たちを育成するよう、“めぐる歯車”を絶対に止めてはならないのです。

9月28日	27件	79,000円
本年度累計		636,000円

出席報告 月山 勇 出席副委員長

会員総数	56名	(39+17)名
出席会員数	43名	(29+14)名
出席率	81.13%	
ゲスト	1名	ビジター
前回補正後	88.00%	前々回補正後
		94.23%

卓 話

「『新世代のための月間』にあたり」

第2590地区 新世代奉仕委員会 委員長 樋口 明 様
(紹介者 青柳 紀 会員)



スリランカニュース

(神奈川東ロータリークラブ井戸No. 47) 一ポロンナルワ県メディリギリヤ町

ポロンナルワ県のメディリギリヤ町の外れの集落に出来ました。春先に行った時は長く続いた降雨で建設途中、周りが水浸しになり建設を中断する羽目になってしまった場所です。

今回、9月初めに訪れたのですが、逆に降雨が全く無く、出来あがった井戸も底の方に水が少し見える程度でした。

近辺は殆ど水田。近辺で働く農夫達が体を洗ったり、水分補給に使う他、大分離れているが6件ほどの農家が飲み水を使うとのことです。土地を提供した家には村の補助でポンプが取りつけられ、家の屋上においてオーバーヘッドタンクに水をくみ上げて家屋の脇で使えるようにしてありました。

ただこの数ヶ月は水が少なく、十分恩恵にあずからないと嘆いていました。

スリランカのインフラ整備の難しさを改めて見せつけられました。



井戸から水をひくため、30m程離れた粗末な農家の屋根におかれたりオーバーヘッドタンク。

壁はレンガを積んだだけ、モルタルなどは全く塗っていません。



(神奈川東ロータリークラブ井戸No. 48) 一ポロンナルワ県ヒングラックゴダ町

この9月、春に完成したNo. 48井戸の近くに幼稚園を作ったので尋ねてみました。右はじめが幼稚園の先生です。

この所4ヶ月も降雨が全く無いとかで井戸にも水が殆ど無く、一晩おいて早朝に皆が少しづつ水を汲める状態のことでした。



井戸には殆ど水が溜まっておりません！！井戸No. 47のメディリギリヤの隣町です。



次回《10月12日》の卓話予定

テーマ「健やかな眠りとメタボの予防を」

聖マリアンナ医科大学 代謝・内分泌内科 教授

田中 逸 様

(紹介者 石川 正三 会員)